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    «No se ha visibilizado un proyecto de  ciudad alternativo»
          Martes, 1 febrero 2022, 01:37          

«Me  habría gustado que hubiera habido un mayor consenso, pero creo que no  hay grandes
diferencias: hemos hablado de cuestiones en las que hay un  trazo muy grueso en el que
estamos de acuerdo y hoy no se ha  visibilizado un proyecto de ciudad alternativo al del
Gobierno. Este es  un Ayuntamiento que se ha adaptado a las extraordinarias situaciones 
adversas que estamos viviendo y que responde a las necesidades de la  ciudadanía. Llevamos
dos años viviendo en la cuerda floja y todas las  prioridades del principio del mandato se han
visto sacudidas y  alteradas. Aún y todo, aquí estamos, con inversiones importantes en 
diversas materias. Este presupuesto responde a las necesidades tan  cambiantes del
momento. Pero necesitamos de la ayuda de otras  administraciones, y tenemos que estar todos
a una en la defensa de los  intereses de la ciudad, por encima de las etiquetas políticas».
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